



INAUGURACIÓN DE LA SEDE DEL CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO

Como evento culminante del XL Aniversario de creación del Consejo Monetario Centroamericano, el 12 de noviembre del 2004 los miembros del Consejo inauguraron el edificio de su nueva sede, en San José, Costa Rica.

En este evento estuvieron presentes el Dr. Mario Alonso Icabalceta, presidente del Banco Central de Nicaragua y presidente del CMCA; el Dr. Francisco de Paula Gutiérrez, presidente del Banco Central de Costa Rica, quienes develaron la placa. Se contó además con la presencia de la Licda. María Elena Mondragón, presidenta del Banco Central de Honduras, y el Dr. Héctor Valdez Albizu, Gobernador del Banco Central de República Dominicana.

También se hicieron presentes amigos e invitados especiales como el Dr. Guillermo Calvo, el Lic. Alejandro Izquierdo y la Sra. María Helena Melasecca, del BID; Dr. Pablo Guidotti, de la Universidad Torcuato Di Tella de Argentina; Dr. Marvin Taylor, Lic. Luis Enrique Navarro y el Lic. Héctor Paz, funcionarios del BCIE; Sr. Carlos Young, representante de la embajada de Honduras en Costa Rica; Sr. José Luis Chea, embajador de Guatemala en Costa Rica; Sr. Milton Colindres, de la Embajada de El Salvador en Costa Rica; Dr. Adolfo Rodríguez Herrera, superintendente de Valores de Costa Rica; Mario Brizuela, del Ministerio de Relaciones Exteriores y Culto; el Dr. Ricardo Hausmann de Harvard University; Lic. José Miguel Alfaro, consultor; Alexis Milo C. de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público de México, y Sra. Laura Dos Reis, Asistente del Director G-24.

Participaron en su calidad de Ex Secretarios el Lic. Manuel Fontecha Ferrari, director del Banco Central de Honduras, y el Lic. Tomás Medina. Se contó además con la presencia del personal de la Secretaría Ejecutiva y funcionarios de los bancos centrales.